

Le Mexique expulse 91 Cubains en situation migratoire irrégulière



La Havane, 21 janvier. (RHC).- Les autorités migratoires mexicaines ont décidé d'expulser 91 ressortissants cubains qui se trouvaient en situation irrégulière au Mexique.

Un avion de la Police fédérale du Mexique a ramené ces personnes à La Havane depuis Tapachula, au Chiapas. L'Institut mexicain de Migration a évoqué pour ce faire les conventions bilatérales à ce sujet et confirmé son engagement d'observer la loi sans distinction de nationalité tout en veillant aux droits humains des étrangers qui transitent par le territoire mexicain.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/119136-le-mexique-expulse-91-cubains-en-situation-migratoire-irreguliere>



Radio Habana Cuba